

Franckesche Stiftungen zu Halle

Neues Gesang- und Gebet-Büchlein für Kinder

[Erscheinungsort nicht ermittelbar], 1734

VD18 1325376X

2. Lied, bey dem Anfange einer neuen Woche.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-188903](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-188903)

- Ach halt des strengen Urtheils Lauf
 Doch diß Jahr noch, mein Vater, auf.
 5. So gib denn, lieber Heyland, Kraft,
 Diß Jahr viel Frucht zu bringen.*
 Ach laß doch deines Geistes Saft
 In unsre Zweige dringen.
 Schütt auch auf unsrer Eltern Hauß
 Viel Gnade, Kraft und Segen aus.
 * Joh. 15, 8.

2. Lied,

bey dem Anfange einer neuen Woche.

Mel. Allein Gott in der Höh.

1. **D**ie alte Week ist nun vorbey,
 Die neu ist angegangen.
 Danck sey dir, Herr, für deine Treu
 Die uns bisher umfängen.
 Ach fahre fort mit Lieb und Huld,
 Mit Langmut, Güte und Gedult,
 Uns Tag vor Tag zu tragen.
 2. Ach schencke deiner kleinen Schaar
 Ein Herz, das Jesum liebet,
 Das heilig ist, wie seines war,
 Das Zucht und Tugend übet,
 Das Lügen, Troß und Faulheit flieht,
 Und sich mit ganzem Ernst bemüht
 In deiner Furcht zu wandeln.

A 2

3. Geuß